

## **Youngster des TuS Deuz mit guten Ergebnissen**

Die Youngster des TuS Deuz gingen nach der Coronapause bei zwei Sportfesten in dieser Woche an den Start.

Beim 1. Pappenklöpper Bahnabend des TV Olpe am Mittwochabend im Kreuzbergstadion wollten Katharina Weyand und Julien Klein ihre Sprintfähigkeiten unter Beweis stellen. Als erstes ging

Katharina Weyand über die 50m der Schülerinnen W 10 an den Start. Diesen Lauf konnte sie in 8,68 sec gewinnen. In der Zusammenwertung von mehreren Läufen reichte es damit zu Silberplatz.

Julien Klein musste zum ersten Mal 75m auf der Sprintstrecke absolvieren. Er wurde in der Klasse M 12 mit 12,11 sec. Vierter.

Am Samstagvormittag stand dann bei schönstem Sportwetter in der Kreuztaler Stählerwiese der erste Dreikampf dieser Saison an. Beide waren sehr aufgeregt: Katharina fing mit dem Weitsprung an. Hier konnte sie im zweiten Versuch mit einer neuen Bestleistung von 3,58m die Spitze in der Wertung übernehmen. Im anschließenden 50m Lauf gewann sie ihren Lauf in 8,70 sec und baute somit ihre Führung in der Dreikampfwertung aus. Im Ballweitwurf, was nicht so ihre Stärke ist, warf sie mit dem 80gr Ball 13,00 m. Hier büßte Katharina leider ihre Spitzenposition im Dreikampf ein und wurde mit 882 Punkte gute Zweite.

Julien startete beim Ballweitwurf mit dem 200gr Ball. Diesen warf er auf gute 27,00m. Im anschließenden 75m Lauf, konnte er sich über eine neue Bestzeit von 11,96 sec. freuen. Den Abschluss im Dreikampf machte bei Julien der Weitsprung. Hier zeigte er sehr stabile Sprünge mit einer Bestweite von 3,51m. In der Gesamtabrechnung belegte Julien in seiner Klasse mit 918 Punkten den vierten Platz.

Fazit: Es hat allen Spaß gemacht und wir hoffen, dass es in diesem Jahr noch weitere

Sportfeste gibt, an denen wir teilnehmen können.

